
 新入生説明会を開催しました 

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。３年生の皆さん、先週３日間の私立

高校入試、お疲れさまでした。雨模様の天気で大変だったと思います。結果が出るまでは、ちょっと

ドキドキですね。次は、６日に実施される公立高校推薦入試です。公立推薦入試では、コロナやイン

フルエンザによる体調不良等は、一般入試での出願が可能ということから、追試は行われません。 

皆さんが無事に推薦入試を終えることができるよう、安全と健闘を祈るばかりです。 

 ２日（金）に４月に入学予定の６年生を招いて、新入生説明会を

行いました。コロナ禍の３年間は、保護者と６年生が一度に集まる

ことができなかったので、実に４年ぶりの対面での新入生説明会で

した。その中で、新生徒会執行部の皆さんが大活躍しました。広徳

中学校の１日の流れ、生活のきまり、部活動の紹介を、スライドを

使って効果的に伝えることができていました。参加した６年生も 

きっと、「中学生ってすごいなぁ」と感じてくれたと思います。 

 

〇 １年生、小倉城下での校外学習に行ってきました 

 ３１日（水）は、１年生が小倉城下での校外学習を行いました。朝から雨模様の天気でしたが、班

でまとまって行動しつつ、様々な目的地を訪れて、充実した１日を過ごすことができたと思います。 

私も一緒に参加してきましたが、旦過市場や平和ミュージアム、小倉

城などを班活動で見学しました。よく知っている小倉の街でも、雨の中、

計画どおりにコースをたどって行動するのは大変だったでしょう。 

今年の１２月に、中学校生活で最大の行事である修学旅行が予定され

ています。修学旅行で京都での班別自主研修を実現させるために、今回

の校外学習の経験と反省を最大限にいかして、これからも集団行動や班

での活動の意味を考え、より充実させていってほしいと思います。 

 

〇 ２年生は進路学習に取り組みました 

 ２年生の皆さんは、あと２か月で３年生に進級して進路選択の時期

を迎えます。そして来年の今頃は、それぞれの進路実現に向けて頑張

っていることでしょう。そんな２年生は進路学習の一環として、高校

調べに取り組みました。一人が一つの高校の特徴などを調べ、１日に

クラスで発表会を行いました。それぞれよく調べてまとめているの

で、進路先を考える上で参考になると思います。皆さんが調べた高校

のどれか１つが、１年後には「受験校」となり、卒業後の進路先になっていきます。この１年間を 

どのように過ごすかによって、皆さんの未来は大きく変わっていくのです。１年生の皆さんも来年、

再来年のことをしっかりイメージして、１日１日を大切にすごしていきましょう。 
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